

Fototeca



La UACA inauguró su Clínica de Especialidades Médicas en una emotiva ceremonia, con la presencia de distinguidas autoridades y profesionales del sector. Esta nueva Clínica representa un valioso aporte a la formación académica y a la atención médica especializada de alta calidad." De izquierda a derecha, D. Rafael Ángel Calderón F., Ex Presidente de la República de Costa Rica, doña Roxana Pujol, Secretaria de la Junta Administrativa de la UACA, Monseñor Francisco Ulloa, don Guillermo Malavassi, Rector de la UACA, doña Lisette Martínez, Secretaria General de la Universidad y don Federico Malavassi, Presidente de la Junta Administrativa de la Fundación de la UACA. 15 noviembre 2025



El sábado 7 de diciembre, la Sede Central de la UACA fue el escenario de la tradicional fiesta de profesores, un evento especial organizado como muestra de agradecimiento por su destacada labor a lo largo del año 2024. Durante la celebración, se reconoció el compromiso y la dedicación de los docentes, entre ellos Maufren Manuel Granados Soto, Geovanni Sánchez Murillo, Marco Antonio Zúñiga Montero, Manuel Jesús Guevara Elizondo, Nidia Rocío Sanabria Hernández, Hazel Viviana Bonilla Ureña y Anthony Zúñiga Montoya.



El Coro Polifónico de la UACA fue invitado a participar en el tradicional Rezo del Niño en el Club Unión, realzando la celebración con su interpretación musical. El señor Rector, don Guillermo Malavassi dirige el rezo del Niño. Febrero 2025.



La emotiva ceremonia de Bendición de Estetoscopios y Gabachas marcó el inicio de la formación clínica de los futuros médicos, acompañados por sus familias y autoridades universitarias. Febrero 2025.



El recibimiento a los estudiantes del I cuatrimestre 2025, la UACA bienvenida se celebró con el Summer Fest, una jornada de bienvenida y diversión para nuestros estudiantes con actividades recreativas, música en vivo y premios especiales. El señor Rector les dio un mensaje de recibimiento y compartió con los estudiantes. Febrero 2025.



La carrera de Medicina de la UACA fue reacreditada por tercera vez por el SINAES, reafirmando su compromiso con la excelencia académica y la formación de profesionales de alto nivel. Abril 2025.



Con profunda fe y reflexión, la comunidad UACA se congregó para conmemorar el Viacrucis, acompañada por estudiantes, profesores y familiares en un emotivo acto de devoción y oración.



"Con profundo fervor, la UACA celebró el Viacrucis 2025, presidido por el Obispo Emérito de Cartago, don Francisco Ulloa, en oración por la salud del Rector Guillermo Malavassi y guiado por una cruz de cinco metros iluminada con antorchas. Durante la procesión, la lectura de cada una de las estaciones estuvo a cargo del Presbítero Ricardo Cerdas Guntanis, mientras que las peticiones fueron proclamadas por Federico Malavassi Calvo." Abril 2025



En el acto solemne de graduación se rindió homenaje a los doctores Alberto Sáenz quien aparece en la fotografía y Francisco Echeverría por el compromiso con la educación. Mayo 2025.



La Ducentésima Trigésima Cuarta Graduación de la UACA celebró los logros académicos de sus estudiantes, en un hermoso acto con invitados especiales: sus familias. Mayo 2025.